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CONSIGLIO FEDERALE 

VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 20 DICEMBRE 2022 

Il giorno 22 dicembre 2022 alle ore 17:00, in Roma, Via Tacito n. 10, presso lo studio dell’avv. 
Roberto Santucci, si riunisce il Consiglio Federale alla presenza del Presidente Federale, Avv. 
Roberto Santucci e del Segretario Generale, signora Viviana Marigliano. 
Partecipano in videoconferenza, con possibilità di seguire la discussione e di intervenire in tempo 
reale alla trattazione degli argomenti all’ordine del giorno i signori:  
Consiglieri in rappresentanza delle ASD: Eugenio Fasulo, Silvia Bussi, Stefano Iacomini, 
Emanuele Commisso e Ivano Bencivenni; 
Consigliere in rappresentanza degli atleti: Flavio Moncada e Irene Canetta; 
Consigliere in rappresentanza dei tecnici: Fabrizio Pesce; 
Collegio Revisore dei Conti: Alessandro Latini, Gabriele Brenca e Valerio Murino. 
Presiede il Presidente Federale il quale, dopo aver constatato la validità dell’odierna riunione, 
chiama a fungere da Segretario la signora Viviana Marigliano e dichiara aperti i lavori per discutere 
e deliberare sul seguente ordine del giorno: 
  

1) Comunicazioni del Presidente e Regional Director (Campionati del Mondo e Assemblea 
IPSC Pattaya, rilascio immobile Sarezzo);  

2) Convocazione assemblea straordinaria per modifica statuto federale e per verifica del 
bilancio programmatico di indirizzo;  

3) Richiesta telelavoro della signora Piera Zubani;  
4) Modifiche al Regolamento ed al Calendario Sportivo 2023;  
5) Preventivo Digital Forge (gestione Ges.So, Ma.Re, servizio assistenza) per il 2023;  
6) SAFRO – budget e convenzione 2023;  
7) Rapporti di collaborazione per l’anno 2023;  
8) Varie ed eventuali (nuove affiliazioni – approvazione verbale riunione precedente).  

 
Punto n.1 OdG - Comunicazioni del Presidente 
Preliminarmente il Presidente rappresenta che è pervenuta la comunicazione di Sport & Salute 
relativa ai contributi per “Promozione sportiva, attività e funzionamento” per il 2023, nella quale 
viene quantificato in € 70.667,00 il contributo per la FITDS. Non viene invece definito il 
contributo per la Preparazione Olimpica e Alta Formazione che verrà comunicato nel 2023 
all’esito dei dati comunicati attraverso il modello ex GIDA. Relativamente ai Campionati del 
Mondo, il Presidente si dichiara estremamente felice e soddisfatto per i risultati ottenuti dagli 
Atleti e dalle Squadre ufficiali che hanno conquistato 15 medaglie delle quali 10 d’oro. Riconosce 
il merito al GdL che ha cominciato a lavorare sul progetto “Giovani Atleti” già dal 2019 e si 
congratula con il Commissario Tecnico Fabrizio Pesce per il lavoro svolto e i risultati conseguiti 
anche con gli atleti più giovani. Prende la parola il Vicepresidente per proporre al Consiglio di 
autorizzare un compenso straordinario per il CT Pesce di € 2.000,00. Con l’astensione dei 
Consiglieri Pesce e Canetta, il Consiglio delibera di riconoscere un premio per i risultati ottenuti 
ai Campionati del Mondo di Pattaya da euro 2.000,00 (duemila) a 3.000,00 (tremila) al 
Commissario Tecnico Pesce. 
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Il Presidente informa il Consiglio sulla riunione dei Regional Director e sull’Assemblea IPSC che 
si sono tenute a Pattaya: (i) l’Italia ha formalizzato la propria candidatura per l’organizzazione di 
un evento europeo o mondiale e bisognerà realizzare di un teaser pubblicitario da presentare alla 
prossima Assemblea IPSC; (ii) sono cominciate le interlocuzioni con alcuni proprietari di poligoni 
per individuare l’impianto sportivo più idoneo ad ospitare un evento internazionale level IV o V; 
(iii) l’Italia ha ottenuto un importante riconoscimento dalla IPSC quale region che è cresciuta 
maggiormente negli ultimi anni a livello mondiale; (iv) il Gaisf è stato sciolto, ma l’IPSC ha 
ricevuto il riconoscimento dell’AIMS, pertanto è stato intrapreso il percorso per ottenere dal CIO 
il riconoscimento come disciplina olimpica in prova; (v) nasce l’esigenza di avvicinare il Safro 
all’Iroa e formare un numero maggiore di Range Officer internazionali; (vi) durante i Campionati 
del mondo hanno unificato le divisioni Prd Optic e Prd Optic light per ottenere un numero 
maggiori di atleti partecipanti. Nel Regolamento Sportivo 2023 della FITDS, appositamente, non 
è stata inserita la division optic light che risultava comunque in prova fino al 2022. 
Il Presidente informa il Consiglio che 14 dicembre è stato rilasciato l’immobile di Sarezzo: le 
chiavi sono state riconsegnate alla proprietaria e tutte le utenze sono state disdette. Lo Studio del 
Dott. Fabrizio Zanolini in Via Giuseppe Verdi n. 12 a Sarezzo potrebbe ospitare la nuova sede 
legale della Federazione fino a quando non si terrà l’Assemblea straordinaria per modificare lo 
statuto, in modo tale che la sede possa essere modificata con delibera del Consiglio. Il Consiglio 
approva all’unanimità di eleggere l’indirizzo della sede legale presso lo studio del Dottor Zanolini. 
Il Presidente palesa l’urgenza di organizzare un corso per omologatori di campi: avere poligoni 
omologati e ottenere il riconoscimento delle strutture è utile ad evitare problematiche nello 
svolgimento dell’attività sportiva e soprattutto per tutelare gli affiliati alla Federazione  
 
Punto n.2 OdG – Convocazione assemblea straordinaria per modifica statuto federale e 
per verifica del bilancio programmatico di indirizzo 
Il Presidente comunica che, grazie al vicepresidente, la FITDS avrà una sala riunioni presso la 
fiera EOS, a titolo gratuito e ingressi omaggio per i Presidenti, al fine di poter organizzare 
un’Assemblea Straordinaria, ma mancando il termine dei 60 giorni necessari – stabiliti dalle norme 
statutarie – per la regolare convocazione, si propone di organizzare una riunione con tutti i 
Presidenti delle ASD/SSD affiliate per presentare le proposte di modifica dello statuto e 
posticipare l’Assemblea. Per i Presidenti che parteciperanno non sono previsti rimborsi spesa di 
alcun tipo. In previsione dell’Assemblea straordinaria, il Presidente analizza i punti dello statuto 
che dovranno essere aggiornati e che non sono stati modificati nel 2019 quando, unitamente al 
Commissario Straordinario Paolo Sesti, vennero recepite le revisioni in base ai principi 
inderogabili del Coni. Il Consiglio prende atto. 
 
Punto n.3 OdG – Richiesta telelavoro della signora Piera Zubani 
Il Presidente comunica al Consiglio di aver comunicato alla Signora Zubani la decisione del 
Consiglio Federale di lasciare gli uffici di Via Repubblica 197 a Sarezzo e il trasferimento della 
sede di lavoro presso l’ufficio di Roma in Via Vitorchiano. Pertanto, le è stata inviata la lettera di 
trasferimento presso la nuova sede di Roma a decorrere dal 1° gennaio 2023 e avendo 32 giorni 
di ferie da smaltire, ha cominciato a fruirne dal 18 novembre. La Signora Zubani ha comunicato 
che non intende presentarsi e ha chiesto la possibilità telelavoro. Dopo ampia e approfondita 
discussione, ritenuto che il lavoro della segretaria deve essere svolto a stretto contatto con il 
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Segretario Generale nel nuovo ufficio di Roma e ritenuta l’inopportunità del telelavoro, con 
l’astensione del Consigliere Iacomini, il Consiglio delibera di non acconsentire alla richiesta.  
 
Punto n.4 OdG – Modifiche al Regolamento ed al Calendario Sportivo 2023 
Il Presidente chiede al Consiglio di ratificare le modifiche apportate al calendario e al 
Regolamento Sportivo 2023 comunicate via e-mail lo scorso 18 dicembre. Il Consiglio, dopo 
ampia e approfondita discussione, approva all’unanimità. 
 
Punto n.5 OdG – Preventivo Digital Forge (gestione Ges.So, Ma.Re, servizio assistenza) 
per il 2023 
Il Presidente illustra al Consiglio il preventivo ricevuto dalla Digital Forge Verona frutto di una 
serie di interlocuzioni; alcune voci andranno nuovamente negoziate e il corrispettivo gare andrà 
rimodulato sull’effettivo numero di competizioni presenti in calendario mentre la parte 
concernente il sito, come già stabilito, verrà affidata alla società che si occuperà di rifarlo 
interamente. Dopo un’approfondita analisi, il Consiglio delega il Presidente Santucci e il 
vicepresidente Fasulo a interloquire con la Digital Forge per chiudere il contratto 2023 alle 
migliori condizioni possibili. 
 
Punto n. 6 OdG – SAFRO – budget e convenzione 2023 
Il Presidente descrive l’attività formativa che Edoardo Buticchi, Responsabile del Safro, sta 
programmando per il 2023 e comunica al Consiglio di avergli richiesto un preventivo di spesa per 
il nuovo anno che comprende le divise dello staff arbitrale, i corsi di formazione e aggiornamento 
e materiali di vario genere: quanto ricevuto è superiore a quanto già messo a budget a novembre. 
Esaminato il protocollo operativo ed evidenziata la carenza di Range Officer in alcune regioni, 
dopo ampia e approfondita discussione, il Consiglio chiede al Safro di garantire il servizio di 
arbitraggio e la gestione degli arbitri a tutte e gare in calendario e conferisce mandato al 
Vicepresidente di proporre una modifica al Protocollo da proporre al Consiglio. Inoltre, alla luce 
della sperimentazione relativa allo svolgimento delle competizione nella macroarea 7, che prevede 
la suddivisione delle regioni Sicilia e Calabria, il Consiglio delibera di assemblare e inviare un 
secondo kit composto da tablet, alimentatori e router alla Macro Area 7. 
In argomento il Consiglio autorizza l’intervento economico per la regione Calabria, affidando al 
vicepresidente – promotore della proposta – ed al Presidente, la quantificazione economica ed il 
relativo protocollo di intervento. 
 
Punto n.7 OdG - Rapporti di collaborazione per l’anno 2023 
Il Presidente rappresenta al Consiglio che le indennità riconosciute ai collaboratori sportivi 
dovrebbero essere commisurate alla reale attività svolta e coglie l’occasione per ringraziare il 
Consigliere Moncada per lo straordinario lavoro svolto nel 2022 e la metodologia assunta per far 
crescere il tiro dinamico sportivo tra i giovani. Prende la parola il Segretario Generale per chiedere 
al Consiglio di riconferma o stabilire le nuove indennità per i collaboratori sportivi per il 2023. Il 
Consiglio decide di abolire la carica di Responsabile Statt Officer, rimandando al Responsabile 
Safro la gestione degli Statt Officer e conferire l’incarico e il controllo classifiche alla Digital 
Forge. Il Consiglio approva, rinviando le altre decisioni al 2023. 
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Punto n.8 OdG - Varie ed eventuali (nuove affiliazioni – approvazione verbale riunione 
precedente). 
Il Consigliere Pesce propone di organizzare alcuni corsi di formazione per tecnici Air Soft; inoltre, 
per attuare il progetto Air Soft nelle scuole sarà importante coinvolgere il Dott Di Liborio per la 
prima fase di formazione in modo che si possano istruire i tecnici su come esporre lo sport agli 
adolescenti. Dopo ampia e approfondita discussione, il Consiglio chiede al Commissario Tecnico 
di effettuare una ricognizione e individuare i tecnici disponibili ad impegnarsi nel progetto. 
Il Segretario Generale informa il Consiglio che sono state vagliate ed autorizzate dal 
Vicepresidente le richieste di affiliazione della ASD Hell Fire Shooting Club di Caltanissetta 
(Presidente Sergio Restivo), della Ghedi Shooting Club costituita da Giovanni Zuccolo e della 
Polisportiva Sporting Club TAV Piancardato di Collazzone (Umbria), Pres. Marsilio Palermi. 
 
Alle ore 20:30 non essendovi altro di cui discutere, la riunione termina. 
 
Il Segretario Generale               Il Presidente                                       
  Viviana Marigliano        Avv. Roberto Santucci 
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